

Les fruitiers les plus populaires en France

Le sommaire de l'article

- Arbres fruitiers
- Pommiers
- Poiriers
- Pruniers
- Cerisiers

Les fruitiers les plus populaires en France sont les pommiers, les poires, les prunes et les cerises. Les pommiers sont cultivés dans toutes les régions de France, mais la production la plus importante se situe dans le Nord-Est. Les poires sont principalement cultivées dans le Centre-Ouest et le Sud-Ouest. Les prunes sont produites dans le Sud-Est. La cerise est cultivée dans le Nord-Est, le Centre-Ouest et le Sud-Ouest. La production française de cerises est estimée à environ 400 000 tonnes par an. La prune est cultivée dans le Nord-Est, le Centre-Ouest et le Sud-Ouest. La production française de prunes est estimée à environ 300 000 tonnes par an. L'abricot est cultivé dans le Sud-Est, le Centre-Ouest et le Sud-Ouest. La production française d'abricots est estimée à environ 200 000 tonnes par an. La consommation française d'abricots est estimée à environ 400 000 tonnes par an. Les abricots sont généralement cultivés dans le sud de la France.

Les pêches et les nectarines sont également très populaires en France. La production française de pêches et de nectarines est estimée à environ 400 000 tonnes par an. La consommation française de pêches et de nectarines est estimée à environ 800 000 tonnes par an. Les pêches et les nectarines sont généralement cultivés dans le sud-est de la France.